

VIVIR COMO REINA Y GASTAR COMO PLEBEYA

REGINA
REYES-HEROLES C.



Twitter: @vivircomoreina

El dinero, tema de hombres

Un hombre que vive en alguno de los países más ricos del mundo dentro de los niveles socioeconómicos más altos, es el perfil que define a una persona con cultura y conocimiento de finanzas. Esta es la realidad que acaba de medir el estudio de la calificadora Standard and Poor's, titulado "Cultura financiera en el mundo".

Por otro lado, quienes menos conocimientos financieros tienen en el mundo son las mujeres que viven en un país en vías de desarrollo en niveles socioeconómicos bajos. El estudio, por cierto, concluye que el entendimiento básico de conceptos financieros permite a las personas tener los datos adecuados para tomar decisiones informadas en temas financieros, como el ahorro, la inversión y los créditos.

Por lo tanto, el acceso a esa información es una herramienta importante para la posibilidad de vivir mejor, que haya movilidad social, que las personas puedan

crear patrimonio y que la siguiente generación de la familia pueda vivir mejor que ellas.

La educación financiera, entonces, sí parece ser importante, ¿o no?

En México tenemos poca cultura financiera y, por lo tanto, cometemos más errores en el manejo de nuestro dinero. El resultado del estudio muestra que en nuestro país solo tres de cada 10 adultos muestran comprensión de los conceptos financieros básicos. Estamos en el tercer nivel de los cinco que establece Standard and Poor's.

Los países ganadores o con mejor entendimiento financiero fueron Australia, Canadá, Dinamarca, Finlandia, Alemania, Israel, Países Bajos y Noruega. Los que están en el último escalafón, de los cinco identificados por Standard&Poor's, son países del sur de Asia.

México, como dije, está en el tercero, junto con Brasil, China, Portugal, Etiopía, Argentina y Perú. Y por debajo de Chile, Uruguay y Rusia, entre otros. **M**